

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 05 de julio de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

<p>@DefensaEc Trabajamos en beneficio de la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc #Panamá La @armada_ecuador está presente en los #EjerciciosMultinacionales #UNITAS LXIV 2023 y #SOLIDAREX . Nos capacitamos y fortalecemos los niveles de interoperabilidad y cooperación entre las fuerzas navales de los países participantes. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC #MuseosDefensaTeCuentan 🗣️ 🐼🌿👉 La protección de la flora y fauna motivó la designación de Galápagos como Parque Nacional. Conoce más sobre su historia aquí. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Ejército decomisa 400 cápsulas de explosivos en Zamora, Primicias Durante un operativo de control, efectivos de las Fuerzas Armadas allanaron una vivienda y decomisaron 400 cápsulas detonantes de explosivos en Zamora Chinchipe. El decomiso ocurrió en el sector de Zumbi del cantón Centinela del Cóndor, en la provincia fronteriza con Perú. Ver más Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>Abandonan cuerpo sin vida del hermano de Carlos Tenorio, en Esmeraldas. Expreso El cadáver estaba embalado en plástico y tenía señales de tortura, según las primeras pericias forenses. Fue abandonado en los exteriores de la unidad educativa Cristo Rey. Estaba maniatado de pies y manos. Ver más Nota referente: Primicias, El Universo</p>	
<p>El robo de cables afecta al tránsito y a la seguridad en Guayaquil. Primicias La Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM) reporta a diario daños en semáforos por robos del cableado de alimentación eléctrica, lo que altera el paso seguro de conductores y peatones, además de "comprometer la seguridad ciudadana" en Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Alcalde de Durán reclama "medidas urgentes" ante muertes violentas. Primicias El alcalde de Durán, Luis Chonillo, exhortó al Gobierno y a las fuerzas del orden a tomar "medidas urgentes" para restablecer el orden, en medio de la ola de muertes violentas que vive el cantón guayasense. Ver más</p>	
<p>Policía encuentra 225 kilos de cocaína escondidos en una camioneta. Primicias En un compartimento oculto de una camioneta de placas PPA-2151, la Unidad Antinarcóticos encontró 225 paquetes de clorhidrato de cocaína, durante un operativo que se llevó a cabo en Guayaquil. Ver más Nota referente: El Comercio</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 05 de julio de 2023

<p>Internos protestan en los patios de la cárcel de Turi. Primicias La tarde del martes 4 de julio, varios internos de la cárcel de Turi, en Cuenca, se tomaron el patio de ingreso del centro de rehabilitación. De forma extraoficial, se conoce que los presos iniciaron una huelga de hambre para reclamar atención médica. Ver más</p>	
<p>En estos cuatro puntos sobre seguridad coinciden los presidenciables 2023. El Comercio La seguridad es una de las principales preocupaciones en el Ecuador. Esta área requerirá atención urgente en el gobierno de transición. Tecnología, dotación de armas, intervención en lo judicial y lucha contra del crimen organizado se repiten en los planes de los ocho candidatos a la Presidencia. Ver más</p>	
<p>'Quería darle un escarmiento, no matarlo', dice conductor de camioneta que embistió a supuesto ladrón y evitó robo en Urdesa. El Universo El conductor de la camioneta que embistió por tres ocasiones a un antisocial después de que este le arrebatara el bolso a una mujer, en Urdesa, se pronunció sobre el hecho a través de Twitter, plataforma en la que, además, solicita apoyo para reparar los daños de su vehículo. Ver más</p>	
<p>Detonaciones y aparente persecución policial causaron alarma en Urdesa central. El Universo Una serie de disparos y aparente persecución policial alarmaron a los vecinos de Urdesa central, en el norte de Guayaquil. Alrededor de las 14:30 se reportó una balacera en la avenida Las Aguas, en medio del paso vehicular y peatonal que soporta a diario esta importante avenida. Ver más</p>	
<p>Ambato: Policía allana casa en la que desmantelaban autos robados. El Telégrafo La Policía Nacional allanó este martes, 04 de julio de 2023, un inmueble ubicado en el sector de Huachi Chico, Ambato, en donde aparentemente se dedicaban a desmantelar autos robados. Así lo informó William Calle, comandante de la Sub Zona de Tungurahua. Ver más</p>	
<p>Policía atendió segunda alerta de artefacto explosivo en un edificio de Guayaquil. El Telégrafo Miembros del equipo antiexplosivos de la Policía Nacional llegaron por segunda vez hasta un edificio ubicado en el sector de la Kennedy, Guayaquil, para atender la amenaza de bomba. El hecho ocurrió la tarde de este martes, 04 de junio de 2023. Ver más Nota referente: Expreso</p>	
<p>Capturan a alias 'El Perro' quien habría amenazado a personal del Ministerio de Educación. El Telégrafo La Policía Nacional informó, en sus medios oficiales, sobre la captura de alias "El Perro", quien habría realizado llamadas y enviado mensajes con amenazas al personal Directivo del Ministerio de Educación. El detenido habría mencionado una presunta destrucción de las instalaciones con artefactos explosivos. Ver más</p>	
<p>ELN ordena a sus estructuras cese al fuego. La Hora La guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) ordenó a todas sus estructuras el cese al fuego contra las fuerzas militares desde este 6 de julio de 2023 hasta el 3 de agosto, cuando comienza oficialmente el cese al fuego bilateral nacional por 180 días pactado con el Gobierno colombiano. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 05 de julio de 2023

<p>Explosión en Unidad Educativa alertó a La Policía. La Hora Mientras se encontraban en una reunión autoridades, padres de familia y Policía Nacional, fue detonado un explosivo. Esto sucedió en la Unidad Educativa del milenio, Simón Plata Torres. Ver más</p>	
<p>Crece la alarma por crímenes en Salinas. Expreso Jean Carlos Roca, de 21 años, se convirtió en la víctima 97 de muertes al estilo sicariato en lo que va del 2023 en la provincia de Santa Elena. El ahora occiso se encontraba asilado en el Hospital Liborio Panchana desde la madrugada del sábado 1 de julio, cuando fue herido de bala en el parque central de la parroquia urbana Santa Rosa. Ver más</p>	
<p>Policía espera la entrega de 33.000 armas incautadas a bandas criminales. Primicias Durante la noche del 4 de julio, el ministro del Interior, Juan Zapata, supervisó personalmente a los policías que formaron parte del operativo en el distrito Nueva Prosperina de Guayaquil, uno de los más conflictivos de la ciudad. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #LosRíos hendidos al intentar darse a. @FFAAECUADOR interceptaron a dos ciudadanos, encontrando en su poder 01 arma de fuego con 03 municiones. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Empleando medios logísticos de las @FFAAECUADOR se realizó el traslado de 3.500 kilos de productos perecibles y medicamentos a las Islas #Galápagos , contribuyendo con la ciudadanía de la región Insular. Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana El Ala de Transporte No 11 inauguró los cursos de Sistema de Gestión de Calidad, aplicado a la aviación militar. Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana En la Escuela Técnica de la Fuerza Aérea se realizó el cambio de los porta banderines de las promociones de aspirantes. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Tres casos penales por la disputa entre la Fiscalía y el CPCCS. Primicias El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) lleva 112 días en funciones. En este tiempo, los nuevos vocales del organismo han mantenido una disputa pública con la Fiscalía General del Estado. Ver más Nota referente: El Universo</p>	
<p>La salud mental de los niños en Ecuador está marcada por los contrastes. Primicias Un estudio realizado por la organización World Vision y el Ministerio de Educación pone en evidencia los contrastes que existen en la salud mental de los niños, adolescentes y jóvenes ecuatorianos. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 05 de julio de 2023

<p>Los ingresos del Estado caen un 24% en el primer semestre. Primicias En un escenario de incertidumbre política por la muerte cruzada y un fuerte período invernal, el Estado tuvo ingresos por USD 10.549 millones en el primer semestre de 2023. Se trata de una caída de USD 3.550,4 millones o 24% frente a igual período de 2022. Ver más</p>	
<p>IESS: ajustar aporte del Estado y auditorías ofrecen los candidatos. Primicias La sostenibilidad del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) forma parte de los planes de gobierno de cinco candidatos presidenciales para las elecciones extraordinarias, que se celebrarán el 20 de agosto de 2023. Ver más</p>	
<p>71.000 fallecidos aparecerán en el padrón de estas elecciones. Primicias El Consejo Nacional Electoral (CNE) presentó, este 3 de julio de 2023 durante un conversatorio, nuevos controles especiales que se implementarán para las elecciones de agosto próximo. Ver más</p>	
<p>Alcalde de Cuenca se niega a mediación con el consorcio de radares. Primicias El consorcio Movil Technology ingresó en la Procuraduría del Estado un pedido de mediación, luego de que el Municipio de Cuenca anunció que terminará el contrato de radares de forma unilateral. Ver más</p>	
<p>El registro obligatorio de mascotas en Quito estará listo en 2024. El Comercio A través de una plataforma digital, quienes vivan en el Distrito Metropolitano de Quito y tengan una mascota tendrán que registrarla de forma obligatoria. La Unidad de Bienestar Animal (UBA) del Municipio prevé que el sistema arranque el 2024. Ver más</p>	
<p>Guillermo Lasso firma decreto ley para deudores con coactivas por créditos educativos. El Comercio El presidente Guillermo Lasso firmó este martes 4 de julio del 2023 el proyecto de decreto ley de apoyo financiero a favor de los deudores coactivados de créditos educativos, becas y ayudas económicas. Ver más</p>	
<p>Sentencia escrita por el caso Las Torres fue notificada a la Fiscalía. El Comercio La Fiscalía General del Estado fue notificada con la sentencia escrita del caso Las Torres. De acuerdo con el Tribunal de la Corte Nacional de Justicia, "los hechos probados demuestran que 11 personas (incluido el excontralor Pablo Celi formaron parte de una estructura delictiva para cometer delitos de corrupción y lavado de activos". Ver más</p>	
<p>CNE inició la impresión de 39,6 millones de papeletas electorales para el proceso del 20 de agosto próximo. El Universo El Consejo Nacional Electoral empezó a imprimir las papeletas electorales de asambleístas provinciales, que sumadas las de los asambleístas nacionales y de los binomios presidenciales dan un total aproximado de 39'600.000. Ver más</p>	
<p>Uruguay asistirá a Ecuador para combatir la desnutrición infantil con el apoyo de la Unión Europea. El Telégrafo Ecuador recibirá capacitación técnica de Uruguay para la atención a la primera infancia con el objetivo de fortalecer su estrategia de reducción de la desnutrición crónica infantil, en un proyecto de cooperación triangular donde también participa la Unión Europea (UE). Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 05 de julio de 2023

OPINIÓN

<p>Vuelve el fenómeno de El Niño. Sebastián Mantilla B. El Comercio</p> <p>Por primera vez en siete años se ha detectado el calentamiento del océano Pacífico, lo cual provocará aumento de las temperaturas y alteraciones meteorológicas en los próximos meses. Aunque se espera que la llegada de El Niño se de con fuerza en el último semestre de 2023, sus efectos se sentirán hasta junio de 2024.</p> <p>Ver más</p>	
<p>«Jueces» Ramiro Rivera Molina. El Comercio</p> <p>Es vergonzoso que haya jueces que actúen por preferencias políticas o por miedo y obediencia al poder. Repulsivo condicionar procesos y sentencias por gratificaciones económicas. Inmundo que tomen decisiones para favorecer a delincuentes y mafiosos. En los modelos autoritarios del poder, los jueces son escogidos y reclutados como sujetos de confianza del caudillo.</p> <p>Ver más</p>	
<p>¿Izquierda? Juan Pablo Aguilar Andrade. El Comercio</p> <p>Parece que la campaña de los borreguitos no salió como querían los publicistas de la Revolución Ciudadana. Sirvió, sin embargo, para mostrar, y volver indudable, lo que desde hace tiempo sabíamos: el discurso correísta no pasa de ser un mero ejercicio retórico que, invocando la nostalgia y el recuerdo de revoluciones fracasadas, trata de cubrir el vacío intelectual de un proyecto personalista, pensado para entregar el Estado en manos de una banda de aprovechadores.</p> <p>Ver más</p>	
<p>La elección. Nelsa Curbelo. El Universo</p> <p>Los seres humanos hemos ido cambiando a lo largo de miles de años. Nos hemos ido adaptando a la naturaleza, a las vicisitudes extremas y a los largos periodos de bonanza, que nos han servido para avanzar por las estepas en busca de alimentos, territorios y exploración de lo desconocido.</p> <p>Ver más</p>	
<p>Leyes de urgencia económica. Mauricio Gándara Gallegos. El Universo</p> <p>En ejercicio de la facultad que le confiere el artículo 148 de la Constitución, que regla esta facultad excepcional del presidente de la República de disolver la Asamblea Nacional, como lo ha hecho, el presidente ha enviado a la Corte Constitucional, solicitando su dictamen favorable para expedirlos y puedan entrar en vigencia, dos proyectos de decretos leyes de urgencia económica.</p> <p>Ver más</p>	
<p>¿Somos o nos hacemos? José Alvear. La Hora</p> <p>El 'ofertón' de falsas promesas es el arma principal de nuestros candidatos y, como el 60% del electorado son jóvenes entre 18 y 35 años, las bombas de humo van con mensajes enfocados a ese público.</p> <p>Ver más</p>	
<p>En el Olimpo de la canción. Pablo Escandón Montenegro. La Hora</p> <p>Hoy se recuerda a Olimpo Cárdenas; muchos 'setentañeros' lo recuerdan muy bien, pues fue con Julio Jaramillo uno de los intérpretes del vals y el bolero más reconocidos en las décadas del cincuenta y sesenta en Ecuador y en toda América.</p> <p>Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Miércoles, 05 de julio de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Custodia policial para alcaldes. Mención Ejército. Teleamazonas 4-julio-2023</p>	
<p>Aduana implementará escáneres móviles en Carchi. Mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 4-julio-2023</p>	
<p>Asesinatos en Durán. Mención Fuerza de Tarea Conjunta. Ecuavisa 04-jul-2023</p>	
<p>Violencia en Durán por drogas. Mención Fuerza de Tarea Conjunta. Ecuavisa 04-jul-2023</p>	
<p>Decreto ley sobre créditos educativos – EcuadorTV 4-julio-2023 Ver más</p>	
<p>Policía Nacional brinda seguridad a binomios presidenciales – OromarTV 4-julio-2023 Otto Sonnenholzner y Daniel Noboa son los únicos candidatos presidenciales que no aceptaron la seguridad brindada por la Policía Nacional, mientras que los otros seis ya cuentan con equipos de inteligencia que les dan este servicio. Ver más</p>	
<p>Sectores productivos afectados por El Niño – OromarTV 4-julio-2023 Ver más</p>	